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You have got to learn how to accept God

你必须要学会如何接受神 
约翰福音1：1-3，12-13，“太初有道，道与神同在，道就是神。这道太初与神同在。万物是藉着他造的；
凡被造的，没有一样不是藉着他造的……凡接待他的，就是信他名的人，他就赐他们权柄作神的儿女。
这等人不是从血气生的，也不是从人意生的，乃是从神生的。” 

	  	  	  
	   	   	    是圣灵在找出那些诚心相信这信息的人。圣经中所应许的一切都是属于这种信徒的，当你完全接受这

信息的时候，神就会把产权证颁发给你，神知道你一定会这么做。然后神的每一个应许都是你的了，并

且圣灵会使这些应许都应验。哦，我们会变成何等不同的人啊！我们能亲眼看见神伟大的圣灵在这里彰

显大能，这是多么奇妙啊！好好想想吧！【1】 

一个从未走过路的孩子，想要走过这个通道，他要摔倒好几次，还没走到，就已经累坏了。但任何
会走路的人，一个运动员，他走过这通道，根本就不会注意他在走路。但他开始时也得那样，你看到的
只是他现在。 
 瞧，传讲神的医治或做别的事也是这样。当你去做的时候，才开始在学习。如果你不学，肯定会出
问题。瞧？你得学习，你得学会如何接受神，懂得它的真正意思。 
    呐，"信心"是"从神来的启示。""信心"是"一个启示。"我想在这儿停一会儿。它是一个启示。神藉
着他的恩典向你启示。不是你做了什么（弗2:8-9）。你无法激动自己进到信心里。你本没有信心；是藉
着神的恩典赐给你的(彼前1:13)。神把它启示给你；因此信心就是一个启示。神的整个教会都是建造在
启示上的(太16:17-18)。【2】 

说出一句话的，是人；证实一句话的，是神。说出某件事，是一回事；神成就那件事，是另一回
事。神不需要任何解释者，他是他自己的解释。 
    神若愿意，现在我们要叫一个祷告的队列，为病人祷告。我们知道，没有一个人，没有一个男人，
没有一个女人，没有任何人，没有天使，能够医治你，因为神已经医治了。他都准备好了，你唯一要做
的就是接受它。 
 没有一个人，没有天使，没有任何东西，甚至神自己，能赦免你的罪。这事已经做成了。耶稣在十
字架上完成了(弗1:7;歌1:13-14,20)。但要等到你接受以后，你才得兴旺，才得益处。【3】 

现在，如果我是我们的主耶稣，站在这里，而这个妇人生病了，你知道我不能医治她。即使我是主
耶稣，我也不能做到，因为我已经做成了。呐，有多少人知道这是真的？肯定的。他已经赦免了每一个
人的罪。他已经医治了每一个生病的人。他已经在各各他献出了宝血。赎价已经付清了。已经付上了
（彼前1:18-‐20）你唯一要做的事就是接受它，相信并接受它。除非你先相信了，否则你就不会接受。

瞧？要相信这福音。【4】	  

没必要上来跪在这里，一直祷告，直到你得救了。你已经得救了，但你必须接受它。你的祷告救不
了你。你是靠你的信心得救，而不是靠着祷告。你是因信得救的。医治也是一样。我确信，我们都明白
这点。 

呐，人们今天对神的医治或神恩典的其他作为也是这样想的，他们总想做点什么。你们除了信，什
么也不需要做，只要信神。 
　 　 呐，我们在人类中间也发现了这种情形。我们很容易那样，"我们必须得做点什么。"我们觉得，我
们也得搀到其中做点什么。 
　 　 你的确要在其中做点什么，那就是放下你自己的意愿，自己的想法，顺服全能神的旨意和心思，这
就行了。这就是全部的事。只要相信他的应许，什么也不要想。靠着它行走，其余的，让神来做。 
 后来他们想要一个律法。神总是把你心所渴求的赐给你；他应许要那样做（出19:1-8）。但是我们
发现，当他们从神起初应许他们的道路上偏离了，这就成了他们肉中的刺，直到律法被撤去，直到耶稣
基督来到并被钉在十字架上，才废掉了律法(加3:13;5:1-6)。它曾是肉中的一根刺。 
　 　 不管你凭自己想要做什么，它总是让你蒙羞，它总是给你带来不利。只要单单地信靠神，问题就解
决了。神的应许是，"我是主你们的神，是医治你们一切疾病的。瞧？你们中间若有病了的，他就该请教
会的长老来。"(雅5:14-16)主应许过，他所做的事，也要在他的教会里做(约14:12)。【5】 

我相信耶稣基督拯救了你的生命，让你脱离疾病，就像他拯救了你的生命，脱离罪恶一样。如果如
果旧的约都可以医治，在羔羊，山羊，母牛的血之中的旧赎罪祭都可以医治，那在神自己的儿子耶稣身
上的血中的这个更好的约里面，所拥有的医治岂不是更大吗？ 

现在，你们中的每一个人都得了医治。但你不能接受的唯一原因，也许是你想要经历一个按手的程
序。那没问题，但那个不能医治你。你是借着对神在各各他已经为你做成之事的信心而得医治的（赛



53:4-‐5）。你的医治是借着那个来的。呐，圣灵把你引领到了这里。为什么？你相信医治，如果有一个泉

源在某处打开了，他就有义务把你引领到那里。呐，剩下的就是你的事了。【6】 

　　这是一件奥秘的事。你是生在基督奥秘的身体里。你就是这样进去的。 
    《哥林多前书》12章12到13节， 是一个身体！我们如何进入那个身体？我们怎么进去呢？我们都从
一位圣灵受洗，成了一个身体。在那个身体里，是自由的，有复活的保证。"神使我们众人的罪孽都归在
他身上。"（彼前2:24;约1:29）不是藉着一次握手；不是藉着一封教会的信；乃是从一位圣灵，藉着他
自己立约的血，使犹太人、外邦人；黄种人、黑人、白人，都从一位圣灵受洗，成了一个身体，"我一见
这血，就越过你们去。"［出12:13］已经脱离死亡，脱离痛苦，脱离罪恶。"凡从神生的，就不犯罪，因
神的种存在他心里，他也不能犯罪。"［约一3:9］没有罪了。耶稣说："所以你们要完全，像你们的天父
完全一样。"［太5:48］你怎能完全呢？你做不到。你生在罪中，在罪孽里生的，一到世上就说谎［诗
51:5］。但当你接受基督作你的替罪者时，凭信心接受他，也相信他救了你，替你死了，除去你的罪；
那么，神就接纳你，把你洗入这身体里，再也看不到罪了。当祭坛上有一个赎罪祭为我献上时，我怎么
可能还是罪人呢？ 
　 　 当神接受我，用圣灵给我施洗时，他信任我，知道我不会故意犯罪(约一5:18)。阿们！我不会故意
犯罪。因此，他儿子为我成了赎祭罪，只要我称义了，就不可能是罪人；他也把我带入他的身体里，我
与他一同被救赎了。不是我作了什么，而是他为我作了什么。这就是福音。 
 《以弗所书》4:30说，"不要叫圣灵担忧，你们原是受了他的印记，等候得赎的日子来到。" 
   　不久前，一位著名的浸信会传道人对我说："伯兰罕弟兄，亚伯拉罕信神，这就算为他的义。除了
信神，他还能作什么呢？"他说："我们相信，当我们信的时候就领受了圣灵。" 
  　我说："但你错了；你真的错了。在《使徒行传》19章，保罗对那些浸信会信徒说，他们在那边有一
位好牧师，一位信主的律师，他说：'你们信了以后，受了圣灵没有？'" 
　　他说："原文并没有这么说。" 
　　我说："它有这么说。我有希腊原版圣经，在希腊文和希伯来文的每个译本中，都是这么说。保罗说：
'你们信了以后，受了圣灵没有（弗1:13-14）？'"我说："亚伯拉罕信神，那是真的。但神给了亚伯拉罕
一个他的信心蒙悦纳的记号，就是赐给他割礼的印记。"没错。神悦纳了他，因为神给他一个已经悦纳他
的记号(罗4:1-12)。 
　 　 如果你说你信神，却没有领受圣灵，神就还没有给你盖印，对你还不够信任。当你来到神面前，神
就用圣灵给你盖印，直到得赎的日子来到(弗4:30)。这就是教会的信息。阿们！【7】 

但有一件事，我要你们表现出诚实，我的朋友。同样，神医治你是基于你对他的服侍。瞧？它基于
你对他的服侍。我们接受医治，必须在这基础上，就是：我们得了医治后，必要服侍他。 
 呐，圣经说："你们要彼此认罪，互相代求，使你们得医治。"［雅5:16］瞧？它建立在你服侍神的
基础上。也许，这里有许多人处在垂危的状态。如果什么也不发生的话，你就会死。所以，我要你们心
里... 
  　呐，我们可以用油抹你；我们可以为你祷告；你的牧师和我可以做信心的祷告，尽我们所能做一切
事。但如果你自己不进入与基督的交通中，就没有一点益处。瞧？你得进到那个交通中。【8】 

你不是今晚才得救的，你已经得救了；你是一千九百年前就得救了。可能今晚你接受那个救恩，但
它已经付清了；罪债已经了结了。魔鬼把你放进当铺里，耶稣来救赎你，打开了门，你唯一得做的事就
是走出来，认领你的自由。就是这样。你从神得到了一张收据，说罪债已经付清了。耶稣在他 后的话
里说："成了（约19:30）。"每个救赎的祝福都彻底完成了。神对罪的烈怒，当耶稣来替我们成为罪时
(林后5:21;赛61:1-3)，罪债就已经解决了(歌2:13-15)。 
 撒但再也没有权势了，他只能用它来吓唬人。如果他能吓唬到你，是的，你就不得不遭殃。但从法
律上说，魔鬼根本没有权势了；他所拥有的一切权势都在各各他被剥夺了(希2:14-15)。代价在那里已经
被付清了。魔鬼只是个纸老虎。如果你要听从他的吓唬，那就没办法了。但你用不着；你今晚是自由的。
耶稣已经释放你了。 
 如果道里有东西能使你意识到你藉着神的恩典自由了，或有东西使你意识到，道或神的某个行动使
你明白，它包括了你，包括了我们所有的人，你只要在那些基础上接受它，你也就自由了。你用不着有
任何不一样的感觉；你不用感觉到任何东西。它不是基于......耶稣从未说："你感觉到了吗？"他说："
你相信吗？"是信心。那是我们的信心，就是一条手臂，一条能握住神两刃利剑的有力手臂(希4:12-
13)。那把两刃的利剑能释放神的每个应许，如果信心的那条手臂能交托给那把剑的话。一些人得了非常
软弱的肌肉病，他们或许只能砍出一点点的痕迹，只够加入教会。其他人能进入称义中。一些人能一路
去到圣灵的洗。一条能握住这本圣经的强壮手臂，能释放神的每个应许。是的，所以要靠主刚强(弗
6:10)。【9】 

呐，我可以看着麦子，并按手在上面；我认出那是麦子。我可以说那是麦子。我可以把它给大地看，
如果大地可以看的话，它会说：“是的，那是麦子。我相信那是麦子，完全相信。”但除非麦子先落到土里
并且自己死掉了，否则麦子就无法繁殖出麦子来。对吗？ 

这就是人的样子，从根基上来说，“是的，我相信医治。我相信这是对的。我相信这是神的道。我相

信这是给信徒的。我相信我有信心来接受它。”但直到你接受了……明白我的意思了吗？当你接受了，你
会欢呼（帖前1:2-‐7）。道进入了里面，扎根了；所有的疑惑都死掉了；所有的外壳都剥落了；新生命迸
发了出来，为你结出了医治。那就是你真正得了医治的时候。医治就是从那里出来的。信心是从听道来
的，听神的道。（罗马书10:17）【10】 



哦，我真希望我们能多多地明白这点，如果你能……巴不得你能抓牢这点。不是头脑上的相信，而是

从心里相信（罗马书10:8-‐10） 
那样，就没有任何人，任何东西能把你从这点上挪开。当有什么东西被锚定了，问题就解决了。你

不会再怀疑那个，就像你不能怀疑你是一个人一样。瞧？那是真实的部分。我们必须要相信这点。 
呐，我想要说说这个，我不是个神医。人们那样叫我，但我不是。没有人是医治者。如果有人来说

他是个医治者，你就要注意那个人：什么地方出错了。我也不是一个救主。我不是个救主，就像我不是
个医治者一样，因为他，基督，为我们的过犯受害，因他的鞭伤，我们得了医治。这是个过去式。（赛
53:4-‐5） 

当基督在各各他受死时，这世上的每一个罪都得了赦免。你相信这点吗？在祭坛上有一个血的约，
是给这个罪的世界的。但除非你接受并承认它，否则就对你一点益处都没有。除非你先说出来，并借着
信心接受它，否则他永远都起作用。 

因此，他是大祭司，为我们所承认的代求（希4:14-‐16;3:1-‐6）。瞧，他不能移动，他被绑住了；没
有什么是他能够做的，除非你先接受并承认它；从你的心中去相信它。那样，就会触动他，神就能运行
并为你代求。就是那样。【11】 

呐，记住，每个救赎的祝福都已经被赎买了；代价已经付清了，只有一种方式让你可以得到它，就
是相信并接受它。“他是我们所承认的大祭司。”《希伯来书》那里说，《希伯来书》说：“他是我们所
宣称的大祭司。”当然，宣称与承认是一样的。他是我们所承认的大祭司，因此，他不能为我们做任何
事，除非我们先承认他已经做成了。当我们承认时，他就是大祭司、中保，要去成就那事，做成它。所
以，今晚，我们祈求并相信神会本着他的恩慈和怜悯，今晚必赐给我们丰盛的恩典。呐，记住，你必须
接受它。 
	   	   	   	  罪人可以上来祭坛这里，十四岁的年轻男人或女人，他们可以把你的饭带来这里给你，你可以向主哭
喊，直到你九十岁了，也永远不会得救。但你必须先接受主为你做成的事，瞧？你自己必须接受它。然
后当你接受时，他是大祭司，中保，为你所承认的你相信的事代求(罗8:34)。	  

	   真正的信心不知道失败。事已经成就了；已经结束了。神这么说，那就成了，你瞧。“神这么说了！”	  

任何时候都是一样的。当你真的相信时，就是摸到主了。呐，那个摸着耶稣衣裳的妇人，她说：“我
若能摸着他的衣裳，就必好了(马5:25-‐34)。”她摸着了。当她做了她的信心要她做的事，“摸他的衣裳，”
耶稣感觉到了，瞧，他转过身来跟她说话。呐，他昨日今日一直到永远是一样的。只要你相信基督，相
信！让你的信心触摸他的衣裳。 

此时他是能体恤我们软弱的大祭司。我们都知道这点。如果他昨日今日一直到永远是一样的，他就
必须像昨日一样行，如果他是同样的大祭司(希7:25-‐28;8:1-‐2)。现在你们愿不愿相信？只要对神有信心。

【12】 

我们来读希伯来书10:19-‐22， 

“我们可以靠着耶稣的宝血坦然无惧地进入至圣所，开了一条又新又活的路。” 
不是老的道路，“开了一条又新又活的路。”那是条死路，是律法的要求；但现在我们是靠着恩典，借

着圣灵进去的。哦，我希望你们能明白这个。你什么都不能做，律法就是行为。“不可摸，不可碰，不可
尝，不可吃肉，要守安息日，月望，”各种敬拜的样式，人需要做什么。但这个“又新又活的路，”没有
什么是我们可以做的。都是他借着恩典为我们做的。我们只要接受。基督把罪除掉了。我们相信这个，
听这福音，相信道，接受它。然后，如果我们真的是从我们的内心深处接受这道，神就赐给我们圣灵作
为证据。（弗1:13-‐14） 

然后圣灵就对你做证，你的罪已经没有了，你向着这个世界死掉了。你有了新生的样式（罗6:4），
在一个新的生命里行走，活出一个新的生命，在神的大能和他的同在中活着，不会再随从今世的风俗；
而是紧紧跟随圣灵，作神的儿女。罗马书8:1，说：“在基督耶稣里的，就不被定罪，不再随从肉体，只随
从圣灵。【13】 

仰望神的道和接受神的道之间，是有着天壤之别的。那些接受这道的人，不是试验的，而是接受的，
神把得救的人加给教会。三千个魂接受了这道。（徒2:37-‐41） 

呐，你可以听别人传讲这道。你能仰望这道并承认它是对的。该隐也能；其他人也能。但这道落下
去的地方，才会长出来。那些接受的，都欢欢喜喜地受洗了。瞧？接受这道……（可4:20，太13:23，加
8:15，约17:6-‐8，徒2:41，约1:12-‐13，帖前1:4-‐6） 

呐，当你接受了耶稣基督为你的罪受死的启示，那也就是你的医治来到的时刻。是的。当你收到了
从天上来的启示，耶稣是为你的罪而受死的，而你也接受了，你就不需要任何人为你祷告了。你已经接
受了。那就解决了。 

呐，我们可以传讲这道，解释这道。但你必须要接受这道。哦，哈利路亚。那会点起火来的，弟
兄。当你接受了这启示时，就有东西从那边看不见的世界里流下来，通过一个奇妙的通道流进了你的魂
中，他会说：“现在，我明白了。”你的眼睛就明亮了；低垂的嘴角会扬起来，满面笑容。你身上的每
一块肌肉看起来都很快乐。有什么事情要发生了。你就不需要进到祷告队列里了。那时候你已经得到
了。【10】 

这就够了，这不是情绪激动，虽然情绪会随之激动。正如我所说的，抽烟喝酒不是罪，而是罪所结



的果子，它说明你不相信。明白吗？然而当你心里真正相信，甚至就在你所坐的地方，你知道你全心全
意接受他时，事情就会在那里发生。一定会的。然后你就可以站起来为所发生的事作见证（罗10:8-
10）。【14】 

所有神说过的话，都必须应验。"神不能说什么事，却不让这事成就。当神说出了话，它就是一件完
成了的工作。当神说出来时，它就已经完成了。神从不说什么，直到他准备让事情那样成就，当他说出
来时，事情就像已经发生了一样(赛55:10-11;46:9-11)。 
 那岂不是给了我们一个根基，让我们今早把信心放在上面吗？当神说出话来，事情就已经完成了。
对于他所赐给我们的应许又如何呢？他所说的一切，都是已经完成了的工作。所以，当我们把他的话接
到我们心中，它就成就了，已经完成了。【15】 
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